
    

Jacques Roux Vidal, candidato al Core por la provincia de Magallanes 
“Es imprescindible tener un Arena 

para más de 6 mil personas” 
Jacques Roux Vidal fs a 

feragional dela Subsecretaria 
de Dosartallo Ragional durante 

Pampa Redonda y Río de los 
Ciervos". 

  la segunda administración de - ¿Cuáles son las tros no- 
Sebastián Piñera, en donde as ¡cosidades que usted detec- 
hizo conocido por mejora mul- ta en la ciudadanía? ¿Por 
ticanchas, aunque reconoce qué? ¿Qué propone para se   

Jucionarlas? 
'Son muchas, pero clar 

tamente soguridad, y an ess 
contexto lo que propongo. 
an seguir aportando en infra 
tructura y tecnología a Carabi- 
neros, Segundo, vivienda, an. 
que siga ol convenios progra mación con vivienda para se- 
gui construyendo soluciones. 
habitacionales, paro agilizar y 
por eso ficalizaró para que los 
tiempos cumplan, Y tercero, 
salud, en dondo aprobaré todo 
loque ses necesario para mejo 
rar la calidad de nuestra salud 
enlaragión” 

que se quedó con gueto a poco, 
ya que queria impulsar más de 

Estonista,fuo el primero de 
Chile enla categoría junior y 
180 a nivel mundial. Fue parte. 
dela selscción nacional de pá. 
del en os sudamericanos Br 
il 2015 y Chile 2017. 

Nació el 28 de agosto de 
1986. Sus padres son Alfonso 
Roux y Verónica Vidal. Tiene 
dos ajos 

  

       
vida, y en los más de 12 años 
que tsabajó en el servicio pú- 
blico, creo que puedo ser un 
gran aporte para el consejore. 
lona” - ¿Por qué decidió pre 

sentarse como consejero 
regional? 

Debido a que siento un 
compromiso en aportara miro. 
gión en la que crecí y que ten: 

  

  

cipales proyectos que le 
gustaría impulsar en caso 
de llegar al Core? 

"En Panta Arenas, es dm 
- ¿Cuál es su opinión sc 

bre los convenios de pro: 
  

  golos mejoresrecuerdos. Ade- — prescindible tener un Arena — gramación suscritos por el 
más, porque mucha gente me para más de 6 mil personas, — gobernador regional? ¿Con. 
impulsó a tomar la decisión y. enla que podamos toner even: - qué institución le gustaría. 

¡950 media la motivación y ga- — tos deportivos y culturales co- — que el Gore firmara un con- 
as de meterme en la campa: 
ña al 100%, Y por último, por- 
¿que por mi experiencia en mi 
vida como deportista toda mi 

mo corresponde. Tenemos que 
impulsar para que finalmente 
se realicen os proyectos de al 
cantarilado de las sectores de 

vento de este tipo? 
"Los convenios de salud 

y vivienda vienen hace años 
y steo que es una excelente 

  

Max Salas IManes, candidato al Core por la provincia de Ultima Esperanza 
“No me gusta que se comprometan recursos regionales para 

cuestiones que debiesen ser financiadas desde el Estado central” 
         Max Salas llanos fue go- SL ¡TI ¿Cuáles sonas tros no- 

bernador provincial de Ultima. S ¡cosidados que usted detecta 
Esperanza durante la primera enla ciudadanía? ¿Por qué? 
“administración de Sebastián 
Piñra, ontre 2010 y 2014. el 
“empresario que creó los resta- 
antes Meeita Grande yes due 
ño de la Cervecería HdeM Bar 

Nació al 7 de julio de 1976 
an Psico, comuna de El Monte 
Sus padres on Julio Salas y Lo- 

reto llanes. Tiene cuatro hijos. 

¿Qué propone para solucio- 
harlas? 

“En a región existe astan- 
camiento económico; desorden. 
territorial y falta de inversión 
pública en sectores periurba. nos; y mala calidad de los ser- 
vicios públicos, Mantondré 
personal intorés on el estudio 
y estado de las iniciativas que 
los municipico de la provincia 
presenten” 

  

  

- ¿Bor qué decidió pre- 
sentarse como consejero 
regional? 

Ultima Esperanza has 
ta hace poco era ejemplo de 
una comunidad pujante y cro- 

- ¿Cuáles serían los prin- - ¿Cuál es su opinión s 
bre los convenios de pro: 
'gramación suscritos por el 

  

cipales proyectos que le 
gustaría impulsar en caso 

  

ciente, nuestros jóvenes po- — de llegar al Core? 'Sobernador regional? ¿Con 
dían poyectarso y soñar con — — - "Quiero empujar ol doba- — qué institución le gustaría 
vidas y carreras profesionales _ te para convortir a toda la Re- — que el Gore firmara un con-   

exitosas en Natales o Torres 
¿el Paine sin tener que partir 
El tonazo que las últimas ad 
nales como regionales, e han 
impuesto a nuestra provineia, 
me levó tomarla decisión de 
involucrarme en política para. 
ayudar a revertir olactual cur- 
o de las cosas”. 

¿ión de Magallanos como Zo- 
a Franca; apoyar iniciativas 
de fomento y desregulación de 
todos los sectores productivos 
especialmente de aquellos co- 
mo la pesca artesanal; icalizar 
que los proyectos financiados 
contecursos regionales operen. 
y fsncionen con estándares ép- 

“venio de este tipo? 
“Nome gusta que se com- 

promstan recursos regionales. 
para cuestiones que debiasen 
ser financiadas desde el Es 
tado central, Desde ese punto 
de vista buscaría sólo destinar 
recursos a convenios que sólo 
puedan se ejecutados por r 
tes regionales y para temáticas. 

  

  

     

    

Fatiecn 
Partido plc: £vigo 
Número enla papeleta 11 
Elda 

  

amigas pta juar co y co. 
Mayor vide La constancia y dpi oque mepropengo 
Mayor efecto heces demasado autorizo, 
aga tuak sio semeerdory etveadar de Ca Vento fs e da, 
usted fuera candidato po qué votar para Corel recta 
Nota getin de lores 
Nota Consejo Regal 

  

  

herramienta para aprovechar 
mejor los recursos y hacer me- 
jores proyectos. Y me gustaría 
que se pudiera firmar conve. 
io con el Ministerio del De. 
porte”. 

ría de votar por usted? 
“Porque 56 cómo funcio» 

na la administración pública, 
además de mi experiencia en 
la confección y seguimiento de 
proyctos, sobre todo en ser- 
vicios básicos, alcantarillado 
agua potable, loctrficación 

gas, 0tc-aPA 

  

  

  

- Si tuviera que escoger 
entre los siguientes pro- 
yectos: financiar un avión 
a Carabineros, construir 
un Centro de Tratamiento 
y Diagnóstico o ejecutar un. 
proyecto de bacheo de ca- 
los ¿Cuál elegiría? 

“El Centro de Tratamiento 
y Diagnóstico 

  

Y Definiciones rápidas 
¿xagoiacansamanes) 5. ¿Eat dee caer insta 
lan de aindsti elhirógano 

  

  

verde? SL 
- ¿impulsaría un proyec" ¿Apoyael Centro Antártico nterna= 

to que permita a los conse- cional? SI 
joros regionales tenor una — ¿Magalanessedebeabriraltusmo. 
facultad legislativa? masivo? SL 

“Creo que en general ya — ¿Laregóndebecontarconun puer- 
con las facultados que existen to de gancalado? Sí 
no se cumplen del todo, por lo 
que darlo ahora más facultados 

Siendo una región productora de 
hidrocarburos ¿La reión deberia 

  no tendría sentido”. de dejar de generar elecricidad con 
petrelo o gas No. 

-¿Porquéla gente debe- — ¿PicaiariaEnap? No 

Fáatlecar 
Partido plc ndegenden pro 
Número nl papeleta 10 
Pr 
Estad e ico 
Principles obje cbudadecal artes box, entrete 
Mayor id: Preetono opina" 
Mayor electos Osparso 

  

  

  

100% magallánicas al desarrollo dela región y su. 
gente, porque votando por mi 
votan por alguien cansado e 
impotente frente a tanto abu- 
so y aprovechamiento que los 
profesionales de la política via- 
nen haciendo de nuestras dif: 
calado 

- Si tuviera que escoger. 
entre los siguientes pro- 
yectos: financiar un avión 
a Carabineros, construir 
un Centro de Tratamiento 
y Diagnóstico o ejecutar un 
proyecto de bacheo de ca- 
los ¿Cuál elegiría? 

    

  

  

  

Cons de Titamiono y Y Definiciones rápidas 
Diagnóstico” ¿Patagonia con salmones? Sí ¿ElEstado debe calera insta 

- ¿Impulsaría un proyec: ación de industria de iroano 
to que parmlta a los conse: rele jecss regionales tener una ipoprdCetniráticohiama 
facultad logitativa? nal o. io, solo facultadas pa: aplanssedebesbriraltrmo 
sa det reglemania y die. menta Sácaecsa de cardos mación arenal cetro 
que están fonando aldasaro- ode anclada? 
do agiona! Sendo una rn prdacor 

Fidracanbros ea ren deberia «Bor quéla gente debe: dede de pra ira on 
ría de votar por usted? pardecogas Mo 

"Porque mo interesa sólo — ¿PiatizariaEnap? SL.
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